

Zurzeit fehlt am Ortseingang und -ausgang auf den Saaleradweg in Höhe der Kleingartenanlage Saaletal Lettin e.V. in Richtung Halle (Saale) ein Ortseingangsschild der Stadt bzw. umgekehrt ein Ortsausgangsschild. Es ist immer wieder zu beobachten, dass dadurch ortsfremde Radfahrer nicht genau wissen, wo sie sich befinden und Orientierungsschwierigkeiten haben. Es gibt zwar eine Standortkarte, doch bietet sie während des Fahrens keine schnelle Orientierungsmöglichkeit.

Die Fraktion regt an,

dass ein Ortseingangs- sowie ein Ortsausgangsschild für den Saaleradweg in Höhe der Kleingartenanlage Saaletal Lettin e.V. aufgestellt wird.

Gez. Tom Wolter
Fraktionsvorsitzender